

tous les coins du pays. On pourra ainsi prendre une vue nationale de ce qu'est la mosaïque canadienne.

... "Si nous nous attachons surtout à ce que notre fête nationale soit célébrée d'un océan à l'autre, il reste qu'Ottawa, la capitale, sera le théâtre de manifestations toutes spéciales... La journée débutera sur la colline du Parlement par le salut au drapeau pour se continuer par une fête gigantesque. Une manifestation d'une durée de cinq heures prendra la forme d'un festival de danses folkloriques, de musique, de sports, de jeux pour enfants et de concours de toutes sortes. L'organisation de cette grande fête d'anniversaire a été confiée à un comité bénévole de citoyens auquel nous avons consenti notre appui et notre concours actif.

"Pour terminer la journée, la colline parlementaire sera le témoin d'un superspectacle réunissant des artistes et des personnalités distinguées du Canada tout entier, anglophones et francophones (voir liste en première page).

... "Enfin, succédant aux fêtes sur la colline du Parlement, un immense feu d'artifice mettra le point final à la célébration grandiose de la fête nationale du Canada."

D'un océan à l'autre...

Voici quelques éléments du programme: La légion royale canadienne de Terre-Neuve organisera des parades et des défilés dans la province; il y aura un pique-nique pour les francophones à Port-la-Joie, dans l'Île-du-Prince-Édouard; Montréal soulignera l'événement par des parades de mode, des feux d'artifice, des sonneries de cloches d'église, des concours de danse, un pique-nique pour l'âge d'or, ainsi qu'une "journée de la famille", qui comprendra des jeux et des divertissements pour les enfants, et se terminera en soirée par un concert.

En Ontario, le comité de la Semaine du Canada se joindra au comité du centenaire de Brantford pour organiser toute une série de manifestations. Kingston prépare une parade de voiliers olympiques, Cornwall sera la scène d'un bal et de courses, à London, on ouvrira le vieux chemin de fer de Port Stanley.

Au Manitoba, la principale manifestation sera l'exposition de la rivière Rouge qui sera marquée par un défilé et un spectacle de la *Western Canada Caravan*.



Assemblée des Pères de la Confédération, 1867 – Le 1^{er} juillet, notre pays célébrera dans la joie le 110^e anniversaire de la Confédération canadienne.

En Saskatchewan, le bal de la reine aura lieu à Moose Jaw, qui offrira aussi, le lendemain, une "soirée Las Vegas" et un festival multiculturel. Yorktown organisera un grand pique-nique à l'ancienne, avec des courses, des promenades en bateau, des divertissements à caractère multiculturel, une cérémonie des cadets de la marine, un spectacle de chiens dressés de la Gendarmerie royale du Canada et un match de basket-ball. Un grand spectacle historique se déroulera à North Battleford.

Edmonton, capitale de l'Alberta, a inscrit à son programme un défilé d'avions, des concerts populaires, des danses exécutées par différents grou-

pes ethniques et des activités spéciales pour les personnes âgées.

En Colombie-Britannique, la plus mémorable session d'une cour de la citoyenneté jamais tenue au Canada réunira à Vancouver, 500 candidats accompagnés de 1 000 parents et amis. Orchestres, drapeaux et parades divertiront la foule. La ville de Squamish présentera aussi un festival international.

Yellowknife, dans les Territoires du Nord-Ouest, organisera un tournoi de golf nocturne, une exposition multiculturelle de costumes et d'aliments indigènes intitulée "Mosaïque 77"; des régates auront lieu sur le lac Frame, de même qu'un tournoi de balle-molle.

Attribution de bourses de doctorat

Le Conseil des Arts du Canada a publié les résultats de son concours annuel de bourses de doctorat. Sur un total de 2 046 candidats à une première bourse, 579 ont obtenu satisfaction et le nombre de renouvellements a été de 761, ce qui porte à 1 340 le nombre de bourses de doctorat octroyées pour l'année universitaire 1977-1978. La valeur de ces bourses s'élève au total à environ 9,3 millions de dollars.

Le travail de sélection était confié à treize jurys de spécialistes nommés par le Conseil des Arts.

Les bourses de doctorat, d'une valeur de 6 000\$ à 7 000\$, plus frais de voyage au besoin, sont utilisables dans

une université canadienne ou étrangère, et sont renouvelables jusqu'à un nombre maximal de trois bourses.

Visite du roi et de la reine de Belgique

A l'invitation du gouverneur général du Canada, M. Léger, le roi des Belges et la reine Fabiola viendront en visite d'État au Canada du 19 au 23 septembre prochain. Cette visite fait suite à la visite d'État que M. Roland Michener, alors gouverneur général du Canada, avait effectuée en Belgique en 1971. Pendant leur séjour à Ottawa, Leurs Majestés seront les hôtes du gouverneur général, M. Jules Léger et de M^{me} Léger, à Rideau Hall.